

Montréal, le 18 octobre 2019

Objet : Consultation publique sur les circulaires.
Ajout a mon mémoire du 17 octobre 2019

Bonjour

Mon nom est Serge Poirier et j'aimerais rajouté les deux paragraphes suivant a mon mémoire :

Je comprends le requérant M. Charles Montpetit d'être insatisfait de recevoir des circulaires alors qu'il n'en désire pas , mais je trouve vraiment démesuré, et sans aucun bon sens, que pour régler son insatisfaction , il veuille imposer a une majorité de Montréalais(es) qui désirent recevoir leurs circulaires, que ce soit a eux d'afficher expressément comme quoi ils désirent une circulaire.

Je sais aussi , que le requérant M. Charles Montpetit est très engager socialement, notamment coté environnemental, et a l'appui de nombreux organismes militant, pour appuyer ses mesures de contrôle des circulaires . Cependant , je pense que les circulaires sont d'une réelle importance pour une majorité de Montréalais(es) , et que l'on ne peut pas, ne pas en tenir compte.

Vous remerciant de votre attention

Serge Poirier